

*Du bist nicht mehr da,  
wo du warst,  
aber du bist überall,  
wo wir sind.*



## **Wir danken herzlich**

Allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Gotte und Tante

# Heidi Balsiger-Gfeller

17. Juli 1923 – 17. Juli 2022

erfahren durften.

Speziell danken wir:

- Herrn Dr. med. Simon Aeschimann für die langjährige Betreuung als Hausarzt.
- Den Nachbarn, den Familien Filep und Reusser für die jahrelangen Hilfeleistungen. Nur dank dieser Unterstützung konnte Heidi bis kurz vor ihrem Ableben in ihrem gewohnten Zuhause wohnen.
- Dem Team der Spitex Ostermundigen für die Unterstützung im Haushalt und die Essenslieferungen.
- Dem Team Medizinbereich Innere Medizin, Sahlhaus 1 des Inselspitals für die liebevolle Betreuung während des Kurzaufenthaltes.
- Frau Pfarrerin Cristina Betz für die tröstenden Worte und die einfühlsame Gestaltung der Abdankung.
- Der Organistin, Frau Leutenegger, für die musikalische Umrahmung.
- Den Mitarbeitenden der Friedhofsverwaltung Schosshaldenfriedhof für die würdevolle Blumendekoration in der Friedhofskapelle und die Hilfe bei der Urnenbeisetzung.
- Dem Bestatter, Herrn Beat Grunder für die hilfreichen Dienste und die einfühlsame Begleitung.
- Für die vielen Karten sowie die Geldspenden an die Kinderkrebshilfe Schweiz und für späteren Grabschmuck.
- Allen, die Heidi auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihr zu Lebzeiten mit Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Ostermundigen, im August 2022

Die Trauerfamilie